

Dependen renovables de unión IP-Gobierno (Reforma 22/10/14)

Dependen renovables de unión IP-Gobierno (Reforma 22/10/14) Por Alejandra López Cd. de México México (22 octubre 2014).- COPENHAGUE, Dinamarca.- El uso de fuentes renovables para generar electricidad dependen de las asociaciones público privadas, dijo Giles Dickson, vicepresidente de asuntos globales de la empresa Alstom. Durante su participación en el evento 3GF, el representante de la empresa señaló que este se puede dar a través de seis formas diferentes. Por subsidios o esquemas de incentivos. "Si estás construyendo una nueva planta eléctrica y el costo de generar la energía y el costo de generación va a ser más alto que el precio de venta de la energía, entonces un subsidio, una tarifa feed-in o algún otro esquema puede ser la clave para hacer que ese proyecto prospere", dijo. Otra forma es la garantía de precios en el largo plazo para poder financiar las construcciones. En este caso, si el país que recibe la tecnología no es fiable, entonces se busca el financiamiento a través de otras instituciones. Las garantías de préstamo, son otra posibilidad; así como el esquema de deuda intermedia o mezzanine, en el que los créditos privados se pagan primero. Los últimos dos mecanismos son los bonos verdes y el riesgo tecnológico. En el primer caso, Dickson señaló que se financian proyectos específicos y el riesgo corre a cargo del proyecto mismo o del acreedor. "Son una gran explosión en el último año donde se aplicaron 11 mil millones de dólares se aplicaron", abundó. Bajo este esquema, se construyó un parque eólico marítimo de 600 megawatts para abastecer a Holanda y costará 2 mil 800 millones de euros en total. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo